



絆 きずな



令和6年 6月 3日発行

「ちょっといい話」を募集します!

以前、辛いことがあり落ち込んでいるときに入ったカフェで、隣の席で大盛パスタを食べていたお客さんに、「大丈夫ですか?」と声をかけられたことがあります。見ず知らずの人に声をかけられるなんて、よほど疲れが顔に出ていたのでしょう。でもその「大丈夫ですか?」の一言に救われる思いがしました。

みなさんも辛かった時、苦しかった時にかけられた「言葉」や「行動」に励まされた経験はありませんか。自分の体験など、みなさんの周りにあった心に残る「ちょっといい話」を、200字以内にまとめて応募してみてもどうでしょうか。応募作品は啓発資料として冊子やパネルにし、令和6年12月7日(土)に開催予定の「人権啓発フェスティバル in ぎふ」や年4回岐阜県が発行する「人権だより」などで紹介されるようです。興味のある人は、右のQRコードから応募してみてください。※応募期限:9月6日(金)



ほんの少し相手のことを思う「言葉」や「行動」で周りの空気を温かくしていきたいですね。



心に残った言葉

「私は失敗したことがない。ただ一万通りのうまく行かない方法を見つけただけだ。」

中森 拓実 先生

発明家であるトーマス・エジソンの言葉です。白熱電球を発明したことで有名ですが、エジソンは電球づくりがうまくいかないときも、一万回失敗したのではなく、「一万通りの光らない仕組みを発見した。」と言っていたそうです。みなさんも部活や勉強、プライベートでうまくいかないことが沢山あると思います。それを「失敗」にするのではなく「成功につなげる一歩」と前向きに考えると、気持ちも軽くなり、いい方向に進むかもしれません。

ゞ(@^—^@)ノ



スクールカウンセラーについて

みなさんの悩みを相談できる機会を設けています。

※予約制です。担任または相談室に気軽に声をかけてください。



【6月/7月の予定】

6月 11日(火) 16:20~18:20

6月 21日(金) 15:20~17:20

7月 2日(火) 16:20~18:20